

デザイン科NEWS

浦添工業デザイン科について色々な情報を届けします！

松島中出身の先輩たち頑張っています！

沖縄県立芸術大学 美術工芸学部 デザイン専攻 合格！

第59回キヤノンフォトコンテストグランプリ！



浦添工業デザイン科3年 知花 結（しばな ゆい）さん（2023年3月 松島中学校卒業）

● 知花 結さんにインタビュー！

—浦添工業デザイン科ではどんなことを学んでいますか？

●結：色彩や文字、デッサンなどデザインの基礎となる知識と技術を学びました。デザインは日常の生活の中に身近にあり、それらにはたくさんの考えが詰まっていることなども学びました。

—浦添工業デザイン科で頑張っていることは何ですか？

●結：写真部の活動を頑張っています。日々の撮影や知識の探究、沖縄の歴史や文化についても学びました。コツコツと努力を積みかせねて、20以上の実績をつくることができま

した。

—高校生活で楽しい！と感じるはどういう時ですか？

●結：写真部の活動で地域の方とお話しする時に、人として様々なことを学びました。また、デザインに関する歴史や本、作品を見ると、作者の工夫や熱が伝わってきて楽しいと感じます。

—大学進学のために頑張ったことは？

●結：授業を楽しみながら取り組み、積極的に発表し、テストは80点をキープしました。また、部活動にも力を入れ、様々な作品展も見に行きました。

た。他にも自分の考えを伝える、自ら行動する、時間を大切にする、毎日コツコツ努力するなどを心がけていました。

—後輩のみなさんへ一言

●結：実績があると話をするとき、「才能」と言いますが、才能を見つけるのにも咲かせるにも「努力」が必要です。きっと「努力」が人生で一番の宝物になります。

—知花 結さんは、高校生活で様々な実績がありますのでその一部を紹介します

- ・色彩検定2級 合格
- ・第32回写真甲子園九州沖縄ブロック審査会進出
- ・第2回 TopEye フォトコンテスト 銅賞



知花 結さんの卒業作品

浦添工業高校
デザイン科の
情報はこち
ら

